
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 12 DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 
QUATRO 

Aos doze do mês de agosto do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se 
ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso 
do Sul, denominado Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com 
a presença da maioria dos Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor 
Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em 
seguinte o Senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno 
colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma 
aprovada por unanimidade. Expediente: Oficio 09/2024. Solicita viabilizar uma 
emenda parlamentar no valor de duzentos mil reais, para atender a Associação dos 
Universitários de Sonora, Autoria do Vereador Dalmi Alves - Tuta. Uso da Tribuna: Não 
houve Vereador (a) inscrito (a) . Ordem do dia: Não houve matéria para deliberação. 
Explicações Pessoais: Fez uso da palavra Vereador Alex Campos, após 
cumprimentar a todos, reforçou em suas palavras o oficio encaminhado solicitando uma 
vez que emenda para os universitários, em conversa com eles soube da deficiência 
muito grande no repasse aos mesmos estando defasado uma vez ter tido alta nos 
custos, esta é uma maneira de tentar ajudar os alunos, vamos nos esforçar para ter 
essa melhoria para os universitários, finalizou com um boa noite a todos. Em seguida 
fez uso da palavra o Vereador Dalmi Alves, cumprimentou a todos os presente e as 
pessoas que nos acompanham via redes sociais. Em seguida falou de seus ofícios 
lidos nesta noite e enviados para Senadora Tereza Cristina, Deputado Federal Luiz 
Ovando e Deputado Estadual Marcio Fernandes, solicitando recursos para Associação 
dos Universitários, como bem dito pelo Vereador Alex, citou que por quatro quatro anos 
esteve nesta luta indo todas as noites para Rio Verde, e cinco anos para Rondonopolis, 
portanto é sabedor destas dificuldades. Disse que em seu segundo mandato fez uma 
reunião com a Deputada Tereza Cristina, onde solicitou transporte universitário e 
ficamos de intermediar na Recita Federal, esse processo esta protocolado, mas até hoje 
não saiu, disse ter encaminhado outros ofícios para parlamentares solicitando recursos 
no valor de quinhentos mil reais, para aquisição de um ônibus para o transporte dos 
moradores do Assentamento, como parlamentar temos que buscar soluções e emendas 
para o Município. Deixou seus parabéns a sua esposa Franciele, um feliz aniversario 
comemorando hoje trinta e seis anos, e vinte anos a seu lado. não vê outra pessoa para 
encerrar comigo meu ciclo te amo, finalizou desejando uma semana maravilhosa a 
todos. Em seguida fez uso da palavra Vereador Douglas Brasileiro da Silva, 
cumprimentou a todos, agradeceu a Deus por mais essa oportunidade. Em seguida 
solicitou o encaminhamento ao Executivo de um requerimento solicitando a Ata da 
construção do projeto das placas solar do Município, o edital de convocação, a lista de 
orçamento e tudo relacionado a esse projeto, que foi aprovado no ano passado em torno 
de sete milhões e meio, disse que em nosso Município há varias empresa que 
trabalham com esse serviço, mas nenhuma empresa do Município foi oportunizada a 
participar. Agradeceu a Secretária de Saúde Fatima Valente, já encaminhou ao 
Executivo o repasse da Fundação do piso salarial que estava em atraso, acredita que o 
mais breve estará na conta de todos. Falou que Esteve em viagem e cada viagem é 
uma experiência nova e com essa ultima viagem a Brasília e coisas boas Sonora vai 
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ser contemplada. Finalizou desejando um boa noite a todos. Em seguida fez uso da 
palavra o Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, cumprimentou a todos, e os que nos 
acompanham pela redes sociais. Solicitou a Dra Ângela fazer uma indicação para o 
Executivo Municipal viabilizar incentivos para trazer cursos de qualificação profissional, 
e fazer cadastramento de jovem que precisam fazer estes cursos. Disse que juntamente 
com a Vereadora Vera estiveram na obra da creche, estando a mesma bastante 
adiantada, tendo uma ótima estrutura para atender a todos, deixou seus parabéns para 
o Prefeito, e o mais breve possível será inaugurada essa obra de grande importância. 
Finalizou agradecendo a presença de todos. Fez uso da Palavra Vereadora Veraluce 
dos santos Dantas Santos, agradeceu a Deus, e cumprimentou a todos que estavam 
presentes na Sessão. Sobre os ofícios de autoria do Vereador Dalmi são de grande 
importância, estou junto para assinar os mesmos, e semana que vem estará reforçando 
esses pedidos. Parabenizar todos os organizadores do assentamento pelo almoço do 
dia dos pais. Parabenizar a Franciele, esposa do vereador Dalmi, pelo seu aniversário. 
Finalizou desejando a toda população de Sonora uma semana abençoada. Em seguida 
fez uso da palavra Vereador Jose Fabio dos Santos, cumprimentou todos que estava 
presente, e as pessoas que assistem pela rede social. Parabéns todos os pais, pelo dia 
de ontem. Parabeniza a equipe do assentamento pelo excelente almoço do dia dos pais, 
que sempre é muito bem organizado. Finalizou desejando uma excelente semana a 
todos. Em seguida fez uso da palavra Vereador Laudir Abreu da Rosa, cumprimentou a 
todos que estava presente, e aqueles que assistem pela rede social. Deixou registrado 
os meus sentimentos a família do Fabão, pela partida precoce, que Deus cuide do 
coração de cada familiar. Agradeceu a Assistente Social Sandra, pelo devido 
atendimento no acontecido estava prontamente a nós atendeu com atenção sempre 
por ela dispensada, que ela seja exemplo para muitos. Agradeceu ao senhor Filadelfo, 
e todo equipe do Assentamento pelo almoço em homenagem ao dia dos pais, uma data 
muito especial que lembra o meu pai, se estive aqui com certeza estaria lá dançado, ele 
gostava dos almoços que acontecia no Assentamento, e fazia questão de nós sempre 
participar. Finalizou desejando que Deus abençoe a semana de todos. Em seguida fez 
uso da palavra o Vereador Jansen Peixoto Barbosa. Parabenizou o Vereador Dalmi 
pelos os ofícios. Parabenizou todos organizadores do almoço do Assentamento. 
Parabenizou a todos os pais pelo seu dia em nome do meu pai, uma pessoa que 
respeito e amo muito. Parabenizou a Gerente de Educação Professora Elizeth, pela 
quinta festa cultural que foi realizada nos dias nove e dez, muito bem organizada. 
Parabenizou ao Bob que é presidente da Associação Comercial, que trouxe senhor 
Mario Gazin para dar uma palestra trazendo um pouco de sua experiência de vida a 
todos. E nada mais havendo a tratar encerrou a presente Sessão e Eu Vereador Laudir 
Abreu da Rosa Junior 1° Secretário, lavrei a presente Ata que após lida, discutida e se 
aprovada, vai assinada por mim e pelo Presidente. 
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